

にいがた民商

インボイス増税や震災被害状況、使途不明な裏金・政策活動費など話題に一各支部の申告相談会

小針 支部

小針支部では19日、小新班が白鳥地区公民館を借りて、申告相談班会を開催しました。発熱での欠席があったものの4名が参加しています。

白根支部より伊藤財政部長が参加し、中小業者の置かれている状況や情勢の話をしました。「強行されたインボイス制度の導入」「所得税1億円の壁」「裏金問題」など多岐に渡って話がされ、参加者も真剣に話しを聞いていました。また「増税で商売が今後も続けられるか」と不安の声も参加者から出されており、今後の支部活動が一歩踏み出すきっかけになる議論がすすんでいます。

その後は震災の被害状況を報告し合うなど、話題の絶えない申告相談会となりました。



小針支部では19日、小新班が白鳥地区公民館を借りて、申告相談班会を開催しました。発熱での欠席があったものの4名が参加しています。

白根支部より伊藤財政部長が参加し、中小業者の置かれている状況や情勢の話をしました。「強行されたインボイス制度の導入」「所得税1億円の壁」「裏金問題」など多岐に渡って話がされ、参加者も真剣に話しを聞いていました。また「増税で商売が今後も続けられるか」と不安の声も参加者から出されており、今後の支部活動が一歩踏み出すきっかけになる議論がすすんでいます。

その後は震災の被害状況を報告し合うなど、話題の絶えない申告相談会となりました。



関屋 支部

関屋支部では3回、申告相談会が開催されます。野上会長が全国中小業者決起大会に参加した時の事を報告。「企

業・団体献金により大企業に有利な政治、領収書不要のお金など、このまま良いのかみんなで考えよう」と訴えていました。

相談会ではインボイスを登録せざるをえなく、初めて消費税申告をする参加者は今後の負担額に頭を抱えていました。また新入会員は税理士依頼から自分で申告に初挑戦。話を聞きながら申告書は完成し、3・13集会にも参加する予定です。また先月亡くなつた丸屋さんの奥さんも参加。トーク専門の旦那さんと違い、しつかりした帳面で申告書を作成していました。いつも一緒に3・13に参加していたお弁当屋さんは寂しがり、他の参加者も励ましの声をかけていました。



亀田 支部

民商に入つて本当に良かつた！記帳会への参加で実感が広がる

亀田支部では19日に、「えんでばよじ」にて記帳会を開催。参加者は会外を含む総勢9名となりました。夫婦で訪れた会員は弥生会計の無料お試しプランにオンラインを通じ登録したいと参加。記帳会ベテラン会員から手順を教えてもらい無事に手続きを完了しました。

今月に入会したばかりの会員（建築業）は「今後、青色申告を検討しているが、違いを学習できれば」と参加。同業種の支部役員が青色申告の違いやメリット・デメリットなどを詳しく説明し、まずは自主計算ノートに挑戦することになりました。



昨年から記帳会に参加している2名の会員からは「期末に発生した売上と経費の会計処理方法がわからないなどの質問が。仕訳方法や事業主借での処理などを学びながら申告書も完成し「申告書作成まで自身でやれたので嬉しい」、「申告書もほとんどできて民商に入つて良かった」と、とても満足そうな様子でした。

また会外の参加者は、「夫が外国人で配偶者ビザの更新がある為、ビザの問題をクリアしつつ節税できないかと悩んでいた。どこに相談してもなかなか話を聞いてくれなかつた」と話し、山本美幸副支部長からの紹介で今回の記帳会に参加。民商の仲間に話を聞いてもらい、引き続き役員・事務局と相談することになり安堵の表情を浮かべていました。



新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂3丁目10-14
電話 (243) 0141

24年2月26日

日 程

・ 第1回理事会	3月 4日 (月)
・ 国際女性デー	3月 8日 (金)
・ 重税反対全国統一行動	3月 13日 (水)

東山ノ下

声掛けの成果で2名が初めて参加

東山ノ下支部では10日、会員の「おやじの店」で民商共済会学習会を開催し、7名が参加しています。

最初に民商共済会の制度と申請方法が説明され、質疑応答へ。参

加者からは「一人一口ではなく、複数口の加入制度にしたらどうか」や「65歳を過ぎて共済会に加入すると長寿祝金の対象にならないので、少額でもいいので給付して欲しい」などの意見や要望が出されます。民商の共済は会員が平等に加入できるよう一人一口となっていることや、他の要望については全商連共済会に届けることなどが補足として説明されました。



学習会の後はお楽しみの懇親会。昨年実施された大腸がん検診で、東山ノ下支部は会員数の三割以上が受診。1月に開催された民商共済会拡大理事会では、これについて支部が表彰されたという嬉しい報告が山田芳龍さんからされました。また支部では、陽性反応が出たら再検査を受けるよう声掛けを強めています。過去に再検査の受診が遅れたことで、ガンの治療が間に合わず亡くなられた会員がおられたためです。

今回の学習会は参加の呼び掛けを強めたため、2名の会員が初参加。商売や趣味、地域の話題など笑いが絶えない交流がすすみました。

新シリーズ・商売頑張る掲載希望者を随時募集中です

毎週発行の「赤枠ニュース」にあなたのことを掲載しませんか。商売のことを中心にお店のPRや民商の会員になったきっかけなど掲載します。投稿希望の場合は記事の他に写真もあわせて送付いただくようお願いします。

送り先は

メールアドレス minsyo@gamma.ocn.ne.jp

※投稿する前に事務局ニュース担当まで連絡お願いします。パソコンが使えない場合は事務局が取材に伺います。

2・7中小業者決起大会開かれる省庁交渉に野上会長が参加

全国中小業者決起大会が2月7日に東京にて開催され、新潟民商からは野上会長・渡部県連会長を始め

4名が参加しました。

新潟県選出の国会議員への要請行動では、新潟民商の代表は菊田真紀子衆院議員（立民）の控室へ。菊田議員は丁寧に要望事項を確認し、「分かりました」「裏金問題も頑張る」と応じてくれています。

また財務省・国税庁交渉には野上会長が参加。新潟でも起きた「事前通知をしない無予告調査」について国税庁の姿勢を問い合わせました。国税庁側は「民商の立会いにより調査に支障が予想されることなどの一事をもつて適用することはない」と回答。さらに追及すると「総合的に判断する」と逃げの回答に終始していました。

午後からは全体集会。太田全商連会長の挨拶や各地域からの元気な発言・決意表明がされ、能登民商の会長が「能登は負けません」と力強く話すと大きな拍手が。その後は快晴の中で元気よくシコブレッヒコールを行ないながらデモ行進しました。

✿母親大会物資在庫✿

小豆島そうめん	17個
小豆島ひやむぎ	3個
干ししいたけ	17個
熊本の万能茶	15個

そうめん	2,400円
ひやむぎ	2,400円
しいたけ	1,400円
万能茶	600円



【梅にゅうめん】(1人前)
①鶏胸肉(80g)は薄く削ぎ切りにして、塩少々・酒(小さじ1)をもみこみ梅干(1個)をちぎって入れ混ぜる。片栗粉をまぶす。
②つゆと水 180ccを沸かし、沸騰して肉に火が通ったら火からおろす。
③麺を茹でて②をかけ小葱、梅干しをあしらう。

